

Critica Corte de Arbitraje medidas estadounidenses contra Cuba



Download from
dreamstime.com

Watermarked comp image is for previewing purposes only.

La Habana, 25 ago (RHC) El presidente de la Corte Internacional de Arbitraje (ICC), Alexis Mourre, criticó este viernes en La Habana las medidas restrictivas económicas y comerciales de Estados Unidos contra Cuba, impuestas desde hace más de 50 años.

Aseguró que las medidas unilaterales no pueden producir buenos resultados, pues las inversiones y aperturas mejoran la situación de los países emergentes.

Señaló que la ICC se encuentra en la nación caribeña para ayudar a los cubanos, y tratar temas de gran actualidad, con una mirada retrospectiva desde hace 30 años.

Mourre participó este viernes en una Conferencia en Cuba bajo el título Renovando el Arbitraje Internacional: Nuevas prácticas de la ICC y el manejo de la prueba.

La Cámara de Comercio de la República de Cuba, organizó en La Habana ese encuentro con fuerte representación de los profesionales de las leyes y el comercio en el país.

En las palabras de apertura, el miembro de la ICC y presidente de la Corte Cubana de Arbitraje Comercial Internacional, Rodolfo Dávalos, subrayó que en la cita participan 55 abogados locales y un importante equipo de las más significativas organizaciones del sector.

Durante la jornada, los asistentes debatieron temas relacionados con el Panorama del Arbitraje ICC en América Latina, nuevos procedimientos, prueba en el arbitraje internacional, y evaluación, entre otras temáticas.

Cuba es miembro de esa entidad especializada hace 51 años y existen códigos regulatorios de ese tipo desde 1928, explicó Dávalos. (Fuente/PL)

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139378-critica-corte-de-arbitraje-medidas-estadounidenses-
contra-cuba](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139378-critica-corte-de-arbitraje-medidas-estadounidenses-
contra-cuba)



Radio Habana Cuba